

AD 100

**LES 100 DESIGNERS
DU MOMENT
ET LEURS DERNIÈRES
CRÉATIONS**

**ÉCOCONCEPTION
TENDANCE DURABLE**

DESIGN
LE GRAND GUIDE
2021

**CANAPÉS, CUISINES,
CONSOLES OU GUÉRIDONS...
TOUTES LES NOUVEAUTÉS**

L 16195 - 23H - F: 19,95 € - RD



Vases et récipients
Vases and containers
Mexico

Maison Marcoux

Tables d'appoint
Side tables

Francis
Petite Friture



Assiettes
Tableware
Ether
Richard Ginori

Table basse
Coffee table
Solco
Plumbum



PARIS

Constance Guisset

Un cercle vertueux

Sa lampe best-seller *Vertigo* fête en 2020 ses dix ans, l'occasion de réitérer avec la collection *Vertigo Nova*, déclinaison de son célèbre luminaire en lampadaire et potence avec éclairage led. L'esprit curieux de Constance Guisset continue de séduire les éditeurs internationaux comme les jeunes marques françaises, ce qui permet à la designeuse de faire le grand écart entre des vases pour Maison Marcoux et des assiettes pour Richard Ginori. **M.F.**

Collaborations récentes: *Plumbum, Cuir au carré, Ibride, Maison Marcoux, Petite Friture, Richard Ginori, Wow Design, Zanotta.*

Positive dynamic

The designer is marking the tenth anniversary of her *Vertigo* lamp in 2020 with the *Vertigo Nova* collection, reinterpreting the bestseller in LED versions that include a cantilever floor model. Constance Guisset's verve and curiosity continue to win the appreciation of both big-name international manufacturers and emerging French brands, allowing her to span the spectrum from vases for Maison Marcoux to plates and bowls for Richard Ginori. **M.F.**

Recent collaborations: *Plumbum, Cuir au Carré, Ibride, Maison Marcoux, Petite Friture, Richard Ginori, Wow Design, Zanotta.*

